

Pierde Bolsa Mexicana más de 3% (El Reforma 05/03/09)

Pierde Bolsa Mexicana más de 3% (El Reforma 05/03/09) En EU, el Dow Jones pierde 2.82 por ciento, mientras que el Nasdaq cae 2.57 por ciento. Sandra Reyes Ciudad de México (5 marzo 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) extendía su caída a 3.09 por ciento, en seguimiento de los mercados globales y de los mercados de Estados Unidos, después que el fabricante de automóviles General Motors dijera que tiene dudas sobre su capacidad para seguir operando. Ayer, la BMV junto con la mayoría de las bolsas mundiales, registró fuertes incrementos apoyada por la expectativa de que China anunciaría nuevas medidas económicas para reactivar la economía y aumentaría el monto comprometido el año pasado. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en 17 mil 280 unidades, una caída de 547 puntos. El volumen de operación es de 92 millones de acciones por un importe de mil 335 millones de pesos. Entre las acciones con mayores caídas sobresalen CEMEX CPO, con 14.23 por ciento, seguida de SARE B, con 13.07 por ciento, y GBM O, con 10.07 por ciento. Hoy, los mercados estadounidenses registran fuertes pérdidas; el índice Dow Jones cae 2.82 por ciento y el Nasdaq retrocede 2.57 por ciento. General Motors dijo que sus auditores han planteado dudas sustanciales sobre su capacidad para sobrevivir y evitar la bancarrota, si no consigue frenar las pérdidas y evitar el derroche de dinero. Las acciones de la empresa caen en Nueva York 15.99 por ciento a niveles de 1.85 dólares.